
11 Pièces

667 m²

Réf. W-02LVRP

24 500 000 €

Cap d'Antibes
Maison à vendre (06160)
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Cette prestigieuse propriété pieds dans l'eau des années 30 est située

sur la côte ouest du célèbre Cap d'Antibes, à proximité du légendaire

Hôtel du Cap et de l'Eden Roc. Cette somptueuse villa de 10 chambres

à la décoration sobre et raffinée respire le style et l'élégance.Située en

bord de mer et  à l'abri  des regards, et  nichée dans un parc paysager

de 8200m², cette villa est parfaite pour recevoir une famille nombreuse

et  plusieurs  convives,  organiser  des  événements  et  réceptions,  ou

accueillir  des  personnalités  sur  la  Presqu'île  Mythique.Avec  667m²

habitables répartis sur 3 niveaux, cette ...

This prestigious waterfront property from 1930 is located on the west coast of the

famous  Cap  d'Antibes,  near  the  legendary  Hotel  du  Cap  and  Eden  Roc.This

sumptuous  10  bedroom villa  with  sober  and  refined  decoration  exudes  style  and

elegance.Located  by  the  sea  and  out  of  sight,  nestled  in  a  landscaped  park  of

8200m²,  this  villa  is  perfect  for  receiving  a  large  family  and  several  guests,

organizing  events  and  receptions,  or  welcoming  personalities  on  the  mythical

Peninsula.With 667m² of living space spread over 3 levels, this elegant and refined

property embodies the Art de Vivre of the Côte ...
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